
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

    

             

             

             

             

             

            

             

             

             

             

             

 

                             

        

                             

                       

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  /    白河市立五箇中学校だより Ｎｏ．７ 

    発 行  平成２８年５月１３日（金） 

    発行責任者 校長 長 嶺 𠮷 浩 

～小学生のお客様～ 
５月１１日（水）３校時、五箇 

小学校の６年生が授業見学に訪れ 

ました。授業は１年生：保健体育 

２年生：英語、３年生は実力テス 

ト中でした。それぞれの教室で、 

中学生の授業の様子を参観しまし

た。              た。真剣な雰囲気に児童も少し緊 

張気味でした。保健体育では、集 

団行動のきびきびした姿を目の当 

たりにし、中学１年生の１ヶ月間の成長ぶりに驚いていたようです。

英語はちょっと難しい内容で小学生にはわかりにくいと思われました

が、目を輝かせて授業の様子や生徒の姿を真剣にみつめていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教育目標   

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の 

変化に対応できる知性豊かな生徒の育成 

目指す生徒像   

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒（知） 

広い視野をもち、思いやりのある生徒（徳）  

心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒（体） 

 

＊空間線量 ５月１３日 午前８時計測  地表１ｍ：校庭０．０９    教室：０．０７ （μ㏜／h） 

▽生徒会総会実施 今年度は“進化”へ▽ 
                 ５月１２日（木）６校時に生徒会総会を行いました。生徒会役 

員の生徒が要項を作り準備してきました。生徒会長の佐藤瑠さん 

から、「今日の総会で発言する一人一人の意見を大切にしましょ 

う」というあいさつがありました。続いて議長に選ばれた佐藤颯 

太さんが提出された７つの議案審議を進めました。真摯に議案を 

提案する各奉仕部委員長、一生懸命に質問する生徒、みんなで力 

を合わせて生徒会を良くしていこうという雰囲気がよく伝わって 

きました。生徒会の今年度のスローガンは「進化～新たなステー 

ジへ～」です。さらに「明るく元気なあいさつを進んで行う学校」 

「全校生が目標をもって、両 

立を目指す学校」の二つの重 

点目標が設定されています。 

“一人のことをみんなで考え 

る生徒、みんなで良いことを 

探し相談できる生徒”と生徒 

会会則前文の精神を受け継ぎ、 

生徒自らが未来への明るい理 

想を掲げて進もうとしている 

姿がすばらしいと思います。 

                  

 

 

 

 

 

                 

                  

                  

                  

                  

                  

                    

                   

   

                  

                  

                  

                  

                  

～部活動の活躍～  

＜野球部＞                    

  ○第１５回さつき杯野球大会（５月７日（土）さつき第二球場）          

１回戦 五箇中学校 ４ー０  須釜中学校         

  ２回線 五箇中学校 ３―８ 東中学校  

＜卓球部＞ 
 ○第４３回福島県中学生学年別卓球選手権県南大会（５月７日（土）須賀川アリーナ） 

   〈１年生〉鈴木崇太さん 笠原悠介さん  〈２年生〉鶴槇優馬 さん （県大会へ出場）  

 ＊大会や練習試合等の送迎、応援では早朝より大変おせわになっております。ありがとうございます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ～家庭訪問たいへんお世話になりました～  
   ５月２日～５月１０日の期間、家庭訪問では保護者の皆様にご協力いただきありがとうございました。訪問させ

ていただいてお子様の学校の様子や学校のこと、担任のことなどご理解を深めていただけたでしょうか。  

これからも学校のことで不明な点やご意見がある時は、いつでも本校にご連絡、ご相談ください。  

～特設陸上朝練が充実しています～ 
               毎朝特設陸上 

              部の生徒が、元

気に種目ごと練

習に励んでいま

す。選手として

１９日に行われ

る東西しらかわ

陸上競技大会に

出場します。練 

習は毎朝のこの時間が中心です。短時間勝負で 

す。毎朝早くに学校へ送り出していただいてお 

りますご家庭に深く感謝申しあげます。 

               

               

               

               

               

               

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会長の挨拶 

採決をとる議長 質問者の発言 


